



国際交流員だより #9

2021年
2月
Febrero

国際交流員のカテリーナです！Hola！

2月と言えば…「バレンタインデー」ですね！皆さんはチョコレートあげましたか？もらいましたか？私は友達からたくさんもらって嬉しかったです。

チリではバレンタインデーに恋人とデートする習慣があります。この日は映画館やショッピングモールなど、どこに行ってもラブラブカップルでにぎわっています。愛があふれる一日ですね！

さて、2月の活動を紹介します！

加美町×南三陸町×チリオンライン交流会

ホストタウン事業として、チリとインターネットで繋ぎ、オンライン交流会を行いました！

チリ側からパラカヌー選手のカテリーナさんとロビンソンさん、コーチのアリエルさん、チリパラリンピック委員会委員長のグスタボさんと在日チリ大使が参加しました。日本側から志津川高校「モアイ化計画」のメンバーと中新田高校カヌー部、合計7カ所でオンライン交流会を行いました。

当日は志津川高校「モアイ化計画」の通訳をしました。生徒たちの話に感動しました♪

開催時間は日本時間午後19時、チリ時間午前7時、12時間時差があったにもかかわらず、参加者は全員盛り上がっていました！

交流後、選手たちと話して「楽しかったよ！ありがとう」と喜んでいました。

これからもオリンピック・パラリンピックに向けて、様々な活動をしていきます！



南三陸町からチリと加美町と繋がったよ！

賀美石地区放課後子ども教室__世界の遊び 24日(水)

「世界の遊び」では、海外の様々な話や遊びをして、楽しい時間を過ごすという企画です。

今回は「アフリカ」の紹介でした。

遊びの名前は「MAMBA」、日本語で「へびごっこ」です。ルールは「へび役はみんなを追いかけて捕まえます」と、とても簡単です。捕まえられた子どもはへび役と手をつなぎ、一緒に他の子どもを追いかけて捕まえます。今回は人数が多く、全員捕まえられませんでした。とても楽しかったです！



「世界遊びメダル」ゲット！

宮崎放課後児童クラブ「文通交換」

去年11月から始めた「文通交換」の引き続き、今月も子どもたちから素敵な手紙をたくさんいただきました。カワイイイラストや折り紙などもいただいて、感激しました！

今年は色々なことを挑戦して、様々なイベントを企画して行きます。これからもご応援の程よろしくお願ひします！



「広報かみまち」にチリの文化を紹介する記事「La once (ラ・オンセ)」が掲載！

今月も「広報かみまち」にチリの文化やスペイン語を紹介する記事「La once (ラ・オンセ)」が掲載されています！毎月チリの面白い文化や魅力を紹介するので、ぜひ読んでみてください。2月号ではチリの愛犬「Quiltro(キルトロ)」を紹介しました。



「La once (ラ・オンセ)」のバックナンバーはこちら！



*QRコードはスマホで読み取ってください

来月もよろしくお願ひします！

加美町スポーツ推進室国際交流員

国際交流イベント、講座等のご依頼はスポーツ推進室までお問い合わせください。